

Donnerstag bis Sonntag, Saarlouis & Quierschied: Weltranglistenturnier & Meisterschaften

# Fleißiger Schlagabtausch

Schneeweiße Traumkulis- sen kann das Saarland zwar nicht bieten. Dennoch blickt die Beach-Tennis-Welt von Donnerstag bis Sonntag in das Bundesland. An zwei Spielorten, in Saarlouis und Quierschied, werden ein Weltranglisten-Turnier und die Deutschen Meisterschaften im Beach Tennis zu sehen sein.

In Saarlouis werden alle Wettkämpfe bis auf die Nachwuchs- und Senioren-Wettbewerbe ausgetragen, diese gehen in Quierschied über die Bühne. Gespielt wird auf dem Kleinen Markt. Nach den offiziellen Spielen wird es „Open Courts“ für Interessierte geben, die Beach-Tennis einfach mal ausprobieren wollen. Bei „Beach Tennis for Kids“ spielen

Kinder und Jugendliche unter Anleitung der Deutschen Nummer eins der Sportart, Benjamin und Manuel

Ringlstetter.

>> [www.beachtennis-saarlouis.com](http://www.beachtennis-saarlouis.com)



Im Saarland werden die Deutschen Meisterschaften im Beach-Tennis ausgetragen.

Foto: Petra Molitor